This and That at MISHOP

MISHOP News from all activities.

みんなの活動だより

はっこう 発行: MISHOP広報部会 83 83



がつついたち づ だい だいじ む きょくちょう もろずみはじめ 4月1日付けで第11代事務局 長に両角創さんが 就任 されました。歴代事務局 長の中で最年少の若さにあふれた両角さんに抱負などを伺いました。

Q 着任されて3か月。MISHOPに対してどんな印象を持たれていますか。

A 様々な国籍の外国籍市民が日々事務所に来られます。地域で生活している外国籍市民が日々事務所に来られます。地域で生活している外国籍市民がこんなにたくさんいるのか、地域の国際化がここまで進んでいるのかと驚いています。また、学生から高齢者まで幅広い世代の日本人会員の方がボランティア活動や学びに熱心に取り組んでいらっしゃる姿に感銘を受けました。

Q 5月のウォークラリーはいかがでしたか。

A 受付では参加者の皆さんが緊張した面持ちだったのに、ゴールではリラックスして、 初めて出会った人たちなのに和気あいあいと交流していました。実施して良かったなと思いました。

Q これまでMISHOPに関わられたことは。

A 地域と関わる仕事がしたい、いろいろな仕事を経験したいと地方公務員を目指し、 ・ 連携では、はなり、はなります。税務、福祉、財政で働いてきて、MISHOPの ことはあまり知りませんでした。一昨年の国際交流フェスティバルを初めて手伝って、その規模の大きさ、参加者の多いこと、飲食から物販、ステージ、文化紹介などバラエティに富んだ内容にびっくりしました。

Q 今後の抱負をお聞かせください。

A コロナで減った日本人会員が、少しずつ回復してきました。3月に実施した日本語 ボランティア講 会を機に会員になられた方がけっこういらっしゃいます。もっと広く MISHOPの活動を広報して、語学力があってもなくても参加できる活動の場、学習 の場があることを伝えていく必要があると感じています。

この後も様々なイベントが開催されます。安全に楽しく参加して、学んでいただけるように努めます。

On April 1st, Hajime Morozumi was appointed as the 11th General Secretary. He is the youngest General Secretary to date. He says, "I will work hard to create an environment where foreign residents can feel free to drop in and participate in safe, enjoyable events."



広報部会でもフェスティバル当日に写真とビデオ撮影をしてくださる方を ***
求めています。お問い合わせは 0422-43-7812 MISHOPへ。

The Mitaka International Festival, MISHOP World, will be held on Sunday, September 22nd at Inokashira West Park. The first executive committee meeting was held on June 14th, and preparations have begun. The Public Relations Committee is looking for people who can take photos and videos on the day of the festival. To apply, please contact MISHOP at 0422-43-7812.

国際交流ウォークラリーに61人参加

Sixty-one participated in the MISHOP International Walk Rally

「国際交流 ウォークラリー」が5月19日(日)、井の頭 恩賜公園や玉川 上 水べりの がば きんぼ きち しょうてい 「風の散歩道」に設定されたコースで行われました。

新型コロナウイルスの流行が落ち着いたことから、スタート地点は4年ぶりに京王 井の頭線井の頭公園駅前に設けられました。参加したのはタンザニア、ケニア、オーストラリア、中国、米国、ウクライナ、台湾出身の外国籍市民30人と杏林大学ボランティアサークル「feel」、同大学坂本ゼミ生、一般会員ら日本人ボランティア31 たんかしゃ。参加は8つのグループに分かれて約3.5キロのコースを歩いて、チェックポイントで13間のクイズを解き、写真撮影など3つの作業に取り組みました。参加者の中には乳幼児や小学生もいましたが、全員元気にMISHOPにゴールインしました。

"The MISHOP International Walk Rally" was held on May 19th, starting in front of Inokashira Park Station on the Keio Inokashira Line and finishing at MISHOP. Thirty foreign citizens from many countries including Tanzania, Australia, and Ukraine, along with 31 Japanese volunteers, participated. They were divided into eight groups, and all made it to the finish line safely while answering quizzes and taking photos.

【感想シートから Comments from the impression seat】

がいこくせき し みん 外国籍市民 Foreign participants

- •It was empowering and fun to explore the city and work collectively together. The work seemed short with team work. $(\cancel{9} \cancel{\vee} \cancel{\forall} \cancel{7})$
- •It was a lot of fun. I learned a lot about Mitaka city. I connected with the other people in my group who also live in Mitaka. I want to participate next year! $(\mathcal{T}=\mathcal{T})$
- ●とても楽しかったです。 三鷹市の有名な観光スポットを知ることができました。 他の 日本人と外国人と交流 も楽しく、私の日本語が上手でなくても、みなさんがとても 親切に話しかけてくれた。本当にありがとうございます! (台湾)

日本人ボランティア Japanese volunteer

- ●初参加でしたが、とても楽しかったです。 三鷹市内の学校に通っていても、なかなが街を歩く機会がなかったため、良い機会になりました。海外の学生と交流ができて良かったです。
- ●最初は「あまり英語話せないけど、大丈夫かな…」と思っていたのですが、ウォークラリー参加者の皆さんがとても親切に話しかけてくれて、とても楽しくスタッフとして活動することが出来ました! 次また参加する機会があったら、積極的に話しかけて交流を深めていきたいと思います。今日一日ありがとうございました。

